
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ちょっと 

苦しい 

４３．３％ 

大変 

苦しい 

２２．０％ まあまあ

33.1％

よい 

１．６％ 

賛成２８％ 反対５９% 

暴走政治ストップ、くらしを守れ  

この思いは日本共産党へ 

くらし向きが 
「苦しい」が６５％ 

日本共産党の「市民アンケート」

（中間集計）

原発再稼働 
反対が賛成の２倍以上 

｢朝日｣世論調査、３月１５・１６日） 

明るい米子 
2014 年 4・５月号外 

日本共産党米子市委員会 

日本共産党の見解をご

紹介します。☎24⁻4811 

安倍 政権の 

暴走は許せない!! 

「市民アンケート」へのご協力ありがとうございます。 ひきつづきご協力ください。 

■４市一高い保育料 

■重い国保料・きびしい取り立て 

■市民・業者に役立つことは〝やる気なし〟 

■原発再稼働は「国が判断」と他人事… 

■産廃も県いいなりで米子の水が危ない!! 

●保育料は境港市より年７万円も重い（所得税額２～４万円の世

帯）。学童保育も「土曜日なし」は米子市だけ…。 

●国保世帯の８８％は所得年２００万円以下。夫婦と子供２人･所

得２００万円の世帯で３０万７千円もの国保料…。 

●住宅リフォーム助成制度を実施している他市では、地域経済活

性化に貢献。しかし、米子市は「考えていない」…。 

●市は原発再稼働は「国が判断」、産廃処分場計画も“県、事業主

体が説明責任を果たして”などと他人事…。“自然エネルギーは

不安定、原発に置きかえることはできない”と主張する議員…。 

国にモノがいえず 
市民に冷たい 

その 

うえ 

●５月２４日（土）午後２時３０分 

●米子市文化ホール 

小池あきら    がお話しします 党副委員長 

参議院議員 

消費税８％への増税で８兆円、年金・介護などの

改悪とあわせて１０兆円の負担増。そのうえ、来年１０

月から消費税１０％など、論外です。 

原発も、事故原因は未解明、避難計画も未確立

なのに、再稼働と輸出に前のめり。 

こんな増税・原発推進勢力に、この米子市からキ

ッパリと“ノー”の審判をくだしましょう。 

国政でも市政でも、住民の願いにそむい

て暴走する自民党政治。いま、日本共産党

は自民党政治への批判を託せる唯一の党

――悪政に「対決」し、「対案」をしめし、実

現にむけて「共同」してがんばる党です。 

この間、子どもの医療費助成を中学校卒

業までにひろげるなど、みなさんといっしょに

がんばってきました。 

この党が伸びてこそ、市民の願いが生きる

新しい政治への道が開けます。 

まっすぐチャレンジ 
―若者の声・くらしの声を市政に 

日本共産党・市雇用青年対策委員 

坂口 りょう 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会や議員に

望むこと 

（複数回答） 

市政で力を

入れてほしい

こと 

（複数回答） 

市の予算と基金を活用し 

く ら し応援に全力をあげます 

 新しい市議会では、議員の数が３０人から２６人に減ります。

本当に市民のために働く議員がますます必要です。 

住
民

と
い

っ
し

ょ
に
運

動
 

中学校卒業まで医療費助成を拡充 

子どもの医療費助成拡充を求める運動と力をあわせ、市・

県議会で呼応して要求し、中学校卒業までに拡充できました。 

米子市公会堂の耐震改修 

耐震調査で大規模改修が必要と

判断されても、しぶる市。市民ととも

に運動し、耐震補強・改築が実現。 

中学校給食来年度から実施へ 

２０年以上も前から続いてきた「中学校給食」を求める運

動。毎議会のように要求し、いよいよ来年４月から実施へ。 

国保料引き上げにキッパリ反対 

現場を調査して改善 

他党に負けない仕事ぶり 

日
本

共
産

党
 

他
会

派
 

会派１人あたりの発言回数 
１０年７月～１４年３月議会 

（代表質問・一般質問・討論） 

１５．３回 

３０回 

毎議会で発言。 

市民の声を市政へ。 

「車イス２台対応バスの運行充実」

「市営大垣住宅廃止計画ストップ」

「公共下水道接続工事の補助延長」

なども実現できました。 

親身に生活相談 

「住民の苦難解決」が活動の原点

――この立場で生活相談活動。 

保育園の全室にエアコン設置 

猛暑が続いた４年前、「子どもがグッタリ」との訴えが…。すぐ現場

に出かけ、調査。市立保育園ではエアコンがあるのは一部の部屋。

お昼寝は、その部屋にぎゅうぎゅう詰め。保育士さんからも要望を

聞いて議会で改善を要求、全室にエアコンが設置されました。 

 日本共産党は新しい議会で提案し、他会派にも働きかけて実現をめざします。 

１ 

２ 

３ 

４ 

５ 

市議会議員 

岡村えいじ 

市議会議員 

石橋よしえ 

党市雇用青年対策委員 

坂口りょう 

私もいっしょに 

がんばります。 

県議・錦織陽子

保育料を半額に 

住宅･商店リフォーム助成制度 

安定した雇用と賃金確保の条例 

国保料１世帯１万円の引き下げ 
特養ホームの増設を 

産廃処分場建設反対 
米子の水と緑を守ります 

いいものには賛成、悪いものにはたちむかうのが日本共産党。国

保料や介護保険料引き上げに他会派は賛成。日本共産党は「高す

ぎて払えない、引き下げ・減免を」と主張し、反対をつらぬきました。 

 すでに実施している出雲市では、経済効果が２３倍。 

 日南町や若桜町は無料にふみだしました。米子

市でも無料をめざし、県・国にも援助を求めます。 

誘致企業に正社員化を義務づけるなど、安定

した雇用と賃金を保障する条例を制定します。 

１万円引き下げは２億円でできます。５５６件もの保

険証とりあげ（昨年度）は、県下で最多。中止させます。 

計画予定地は名水のまち・よどえ。将来に

わたって地下水汚染や環境破壊から、いのち

の水を守ります。 

島根原発再稼働反対。 

原発ゼロ、自然エネルギー普及を。 

国保・介護保険料引き下げ    59.7％ 

高齢者施策      41.1％ 

再稼働中止 36.4％

「農業・食の安全」「環境対策」21.7％ 

「市民アンケート」より 

税金の無駄づかいチェック      62.8％ 

住民の声をよく聞く    48.8％ 

しっかり発言する 37.2％ 

もっと勉強を 32.6％ 

国・県にモノを言う 30.2％ 
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